

Forums pour les joueurs

Il faut que cela s'arrête

Par Tony50 Posté le 10/09/2022 à 16h01

Bonsoir à tous, je suis nouveau ici et suis venu car j'espère que cela va m'aider.

Je suis un joueur compulsif, et a toute sorte de jeux depuis des années. Cependant, ces dernier temps, ça devient incontrôlable et je veut que cela se stop avant qu'il ne soit trop tard, que financièrement il n'y ai plus de retour en arrière.

J'en viens à me detester de jouer mais c'est comme plus fort que moi.

Je déprime après une grosse session de jeux et je voudrais vraiment que cela s'arrête.

J'ai fait déjà une demande d'interdiction, mais les délais sont longs. En attendant je crame l'argent.

Par votre expérience svp aidez moi a me sortir de ce bourbier.

Cordialement,

Tony

7 réponses

Jojo34 - 12/09/2022 à 06h20

Bonjour , j'aimerai beaucoup te conseiller et prendre contact avec toi , car je suis exactement ds le même cas que toi . Et des fois de partager notre expérience dans le jeu peu faire un peu de bien .
J'attend ton retour .

Tony50 - 20/09/2022 à 18h31

Bonjour Jojo. Aucun soucis, dis moi comment veux tu que je prenne contact avec toi. Je serais heureux d'en discuter.

Moderateur - 21/09/2022 à 07h21

Bonjour Jojo34, bonjour Tony50,

Tous les échanges ici sont anonymes et il n'est pas possible de se passer un contact. Les échanges doivent avoir lieu ici.

C'est un principe fondateur de ces forums et c'est notamment pour votre protection.

Bien cordialement,

le modérateur.

nane95 - 22/09/2022 à 12h33

Bonjour à tous,

je suis nouvelle sur ce forum.

Je suis addict aux jeux en ligne et principalement le casino.

Cette addiction me pollue la vie depuis plus de 10 ans.

J'ai réussi une première fois à "arrêter", mais j'ai replongé il y a quelques années.

J'ai la chance d'avoir une famille qui me soutient, mais je passe mon temps à leur mentir, par honte sur ma situation, mon addiction et tout ce que ça provoque.

Pareil pour mes amis, que je perds au fur et à mesure.

Il faut que cela cesse.

Ce forum est important, c'est la première fois que je viens dessus, et je m'aperçois que nous sommes nombreux à être dans ce cas...

Courage à tous

Jojo34 - 05/05/2024 à 08h50

Bonjour à tous . Je reviens sur ces échanges. Car j'ai replongé il y a quelques temps . Et dans un excès... voulant à tout pris récupérer mon argent. Mais au bout de quelques semaines de paris abusifs .. je ne récupérerai rien. Et ma dette s'est multiplier . Impossible de régler mes charges du mois et ça sur plusieurs mois me mettant en porte à faux à mon proprio qui ne perçoit plus de loyer ..honte à moi . Je me réveille de ce cauchemar ou je me cache la vérité.. mais je sais pas comment faire face à tout ça. On pense au pire , à cause du jeu ..

Tony50 - 06/05/2024 à 13h56

Quand tu parles d'excès, ça se chiffre à combien ?

ITERNITY - 23/05/2024 à 11h58

Bonjour Tony,

Le plus important déjà c'est que tu sois conçois de ta situation et c'est déjà là un grand pas...

Je te conseille d'ouvrir un compte "secret", quand tu voudras cramer l'argent, au lieu de faire le dépôt sur le site de jeu, tu l'envoies sur ton compte secret (auquel tu garderas un œil mais sans y lier ou une CB, ou une CB bloquée, un compte que tu oublies...)

Tu pourras alors épargner ton argent et chiffrer ce que tu as épargné... En épargnant cet argent que tu miseras en sachant inconsciemment qu'il est déjà perdu, tu pourras l'épargner sagement...

Je suis passée par le pire, à cause du jeu... Je sais maintenant que la seule personne qui peut stopper cette chute dans le vide, c'est nous et nous simplement...

Si toi tu ne le souhaites pas, personne ne pourra le faire à ta place...

Fais-toi violence, en attendant ton interdiction... Fais-toi violence car ce ne sera jamais pire que de tout perdre...

Force à toi.

Ines